

13h CHAPITEAU



Une jeunesse allemande

Jean-Gabriel Périot

2015 | 93' | France | Local films

Fraction Armée Rouge, de la bataille des images à la lutte armée

La Fraction Armée Rouge (RAF), organisation d'extrême gauche, également surnommée « la bande à Baader » ou « groupe Baader-Meinhof », opère en Allemagne dans les années 70. Ses membres, qui croient en la force de l'image, expriment d'abord leur militantisme dans des actions artistiques, médiatiques et cinématographiques. Mais devant l'échec de leur portée, ils se radicalisent dans une lutte armée, jusqu'à commettre des attentats meurtriers qui contribueront au climat de violence sociale et politique durant « les années de plomb ».

En présence d'Anne Steiner, maître de conférences en sociologie à l'université de Paris Ouest Nanterre, spécialiste de la violence politique.

Elle est l'auteure d'ouvrages de référence sur la Fraction Armée Rouge, le mouvement individualiste anarchiste et les luttes sociales à la « Belle Époque ».

Jean-Gabriel Périot

Il a réalisé plusieurs courts métrages et deux longs métrages à la frontière du documentaire, de l'expérimental et de la fiction en développant son propre style de montage. Dans son œuvre, souvent construite à partir d'archives, tout passe par le pouvoir des images, sans commentaires : une pensée-cinéma.

Filmographie partielle

- 2016 Lumière d'été
- 2014 Si jamais nous devons disparaître, ce sera sans inquiétude mais en combattant jusqu'à la fin
- 2014 We Are Become Death
- 2013 L'Optimisme
- 2013 Le jour a vaincu la nuit